



シンボルツリー “やまももの木”

玉名小の歴史を見守ってきた“やまももの木”。今は、運動会に向けて頑張る子どもたちを応援してくれているようです。

先日の玉陵中学校の体育大会は、好天に恵まれ行われました。中学生の力強い走りや美しい団体のマスケームなど、小学生があこがれる中学生のよさが感じられる体育大会でした。玉名小の卒業生も、様々な場面で頑張っていました。観覧して私も、小学生に是非見せたいなあと思いました。機会を捉えて、子どもたちには、紹介しようと思っています。

シンボルツリー“やまももの木”は、長い間玉名小の校庭で、子どもたちの様々な学校生活を見守ってくれています。遊びに夢中になる子どもたち、部活で懸命に頑張る子どもたち、運動会、持久走大会などの様々な学校行事や地域の行事も見守られてきました。



玉杵名の里の水と栄養で、しっかりと根を張り、子どもたちが憩える日陰も作っています。子どもたちも、この“やまももの木”のように、家庭・地域、そして学校で栄養を蓄え、しっかりと根を張り、自らを成長させてほしいと願わずにはいられません。

玉名小は、玄關先のサツキの美しい季節です。シンボルツリーも含めて是非眺めにおいでください。お待ちしております。

除草作業 お世話になりました！

5/14(日)お忙しい中、多数ご参加いただきありがとうございました。お陰様で、草の多かった運動場が美しくなり、28日の運動会を迎える準備が整いました。子どもたちも、保護者の皆様に感謝しつつ、毎日の練習に励んでおります。

当日は、練習の成果を発揮して、皆様に披露したいと思えます。子どもたちの活躍に、ご期待ください。

また、地域の方にも体育館周りなどお手伝いいただき美しく整備されました。そのお気持ちに応えたいものです。

運動会 (5/28)

お待ちしております！！

毎年、運動会へのご協力を各戸から頂き、ありがとうございます。今年は天候に恵まれ、順調に練習を行っています。特に6年生は、様々な場面において、中心となって学校を引っ張っています。体育主任から、「校区の皆さんやおうちの方々に、日頃の感謝の気持ちを運動会でしっかり表そう」と子どもたちに、呼びかけ、練習を行っているところです。

プログラムにも記載しましたように、当日は閉校記念誌用の写真撮影も計画されています。皆様のご参加をお待ちしています。

特別の教科「道徳」に向けた授業

平成32年度から始まる道徳の教科化に向け、玉名小学校でも、研修を行っています。

8日(月)には、本校の道徳教育推進教師である前田美幸教諭が2年生の学級で道徳の授業を行いました。飛び込みの授業でしたが、児童の発言をきちんと認める授業が展開されました。

「わがままについて考えよう」をテーマに、主人公の様々な行動を、一人一人が場面を選び、理由等を話し合う問題解決型学習が展開されました。

児童は、自分の生活と重ねながら、主人公の行動の理由やどうしたらよかったのかを考え、しっかりと発表していました。

この学習が、2年生の日常生活に生かされることで、学習の成果といえます。今後も、職員で研修を深めていきます。



玉名小スケッチ グリーンカーテン設置！

九州電力のエコ活動事業の一環として、本校の校舎南側にグリーンカーテンを設置していただきました。1・2年生がゴーヤ・ヘチマの苗を九電の皆さんと植え付けました。

水かけを頑張る、きれいなグリーンカーテンにして、涼しい夏にしたいと思います。ありがとうございました。



みんなで挨拶 2年生ゴーヤ植え 1年生ヘチマ植え

ホームページもぜひご覧ください！ほぼ毎日更新しています。

〒865-0005 熊本県玉名市玉名856 <http://es.higo.ed.jp/tamanaes/>